

Neubauten und sanierter Altbau im Augustinum Landschulheim Elkofen eröffnet

Elkofen. Mit einem Festakt hat das Augustinum Landschulheim Elkofen am Freitag (5. Juli) die Eröffnung seiner neuen Schulgebäude und des sanierten Altbaus gefeiert.

Im Sommer 2020 war Spatenstich für den Schulneubau mit Klassenräumen, Fachräumen für Physik-, Chemie-, Musik- und Hauswirtschaftsunterricht, Verwaltungs- und Lehrerräumen. Bereits im Herbst 2022 ist der Schulbetrieb in den Neubau umgezogen. Anschließend wurde der Altbau saniert und umgebaut, hier haben nun die heilpädagogische Tagesstätte und die Wohngruppen des Internats mehr Platz. Zuletzt wurde auch eine neue Mehrzweckhalle errichtet, die auch als Turnhalle dient.

Die Fertigstellung der Gesamtanlage wurde nun mit einem Festakt gefeiert. Mit sieben Klassen ist die Schule des Augustinum Landschulheims die einzige Förderrealschule mit dem Schwerpunkt sozial-emotionale Entwicklung in Bayern. Das neue Gebäude liegt im großzügigen Park der Anlage und fügt sich mit seiner außergewöhnlichen Holzfassade in den alten Baumbestand ein. Das erweiterte Raumangebot wurde maßgeschneidert für das besondere sonderpädagogischen Konzept der Schule entwickelt, auch digital wurde die Schule auf den neuesten Stand gebracht.

Die neuen Räume bieten eine Fläche von gut 2.500 Quadratmetern. Eigentümerin und Bauherrin ist die uniVersa Krankenversicherung a.G., die das Landschulheim an das Augustinum vermietet; die Kosten werden durch den Freistaat Bayern refinanziert. Für die Mehrzweckhalle, die IT-Ausrüstung und besondere Fußböden hat das Augustinum selber rund 200.000 Euro aufgewendet, die teilweise durch Spenden unterstützt wurden. „Bedingungslose Wertschätzung und eine klare Haltung kennzeichnen die Arbeit im Landschulheim. Die neue und großzügige Gestaltung trägt dazu bei, dass die 65 Schülerinnen und Schüler hier unter besten Bedingungen lernen und leben“, betonte Augustinum Geschäftsführer Dr. Matthias Heidler beim Festakt.

Seinen Wünschen für eine erfolgreiche Zukunft des Landschulheims schlossen sich Klaus Gößl, Ministerialrat des Bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kultus, Bernhard Buchhorn, Ministerialbeauftragter für die Realschulen, Robert Niedergesäß, Landrat des Landkreises Ebersberg, Johannes Oswald, Zweiter Bürgermeister der Stadt Grafing, der frühere Schülersprecher Lukas Adamski und Frank Sievert, Mitglied des Vorstandes der uniVersa Versicherungen, an.

Foto: Augustinum-240705-Elkofen.jpg

Feierten die Eröffnung in Elkofen (hinten von links): Ministerialbeauftragter Bernhard Buchhorn, der frühere Schülersprecher Lukas Adamski, Schulleiter Richard Loeffl-Holnburger, Augustinum Geschäftsführer Dr. Matthias Heidler, Ministerialrat Klaus Gößl, 2. Bürgermeister Johannes Oswald, Landrat Robert Niedergesäß, uniVersa-Vorstand Frank Sievert und Internatsleiter Gabor Roll mit Schülerinnen und Schülern der 5. Klasse des Landschulheims (vorne). Foto: Augustinum

(05.07.2024)

Augustinum Unternehmenskommunikation

Ansprechpartner: Matthias Steiner, Tel. 089 / 7098 – 540, E-Mail: matthias.steiner@augustinum.de
Augustinum gemeinnützige GmbH, Stiftsbogen 74, 81375 München, www.augustinum.de/presse